
Auf die letzte Sitzung dieses Ausschusses am 22.11.2016 wird verwiesen. Die Verwaltung hat in 

dieser Sitzung nochmals die aktuellen Zahlen dargestellt und die Prognose über die zukünftige 

Inanspruchnahme von Krippenplätzen dahingehend revidiert, dass zur Bedarfsdeckung zum 

01.08.2016 der Bau von zwei Kindertagesstätten notwendig ist.  

Der Tagesordnungspunkt wurde unter Kenntnisnahmen behandelt, um vor einer Entscheidung in den 

Fraktionen beraten zu können.  

 

 


